

«Cuba peut compter sur le Venezuela» Nicolás Maduro



La Havane, 22 jan. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a qualifié d'indestructibles les relations entre son pays et Cuba parce que, a-t-il relevé, elles des racines morales profondes et se basent sur l'humanisme, la solidarité, les valeurs, les principes et la complémentarité entre les deux peuples et gouvernements.

A la clôture de la XXe session de la Commission intergouvernementale Cuba-Venezuela, Nicolás Maduro a souligné en s'adressant à la délégation cubaine : «Comptez sur le Venezuela pour tout, aujourd'hui et toujours!».

Au terme de la rencontre, le président Maduro a reçu Ricardo Cabrisas, vice-Premier ministre cubain avec qui il a échangé des points de vue sur les relations excellentes de fraternité qui unissent les deux pays.

Source: Granma



Radio Habana Cuba